De:

A: Geipan

Objet: Témoignage Maubourguet 22/08/09

Date: lundi 9 avril 2012 14:52:44

Bonjour,

Je viens apporter mon témoignage à propos de l'observation datant du 22/08/09. Je suis âgée de 15 ans et demi, à l'époque j'avais 13 ans. Je me souviens très bien du soir où ma famille et celle de mon amie avons apercu cet « ovni » dans le ciel. J'étais à l'intérieur de la maison avec mon amie et mon petit frère, et nous regardions la télévision quand soudain nos parents nous ont appelé pour venir voir ce qui se passait dehors. Quand j'ai levé les yeux au ciel, j'ai vu une sphère orange se déplacer très lentement latéralement de la droite vers la gauche. Je me demandais ce que c'était, moi qui suit très sceptique à propos des ovnis, j'étais figée et ce que je voyais me paraissait irréel. Je me souviens qu'au bout de guelques minutes, la boule orange a ralenti puis s'est arrêtée en face de nous. Il m'a semblé qu'elle s'est lentement avancée dans notre direction, puis elle s'est de nouveau arrêtée pour enfin commencer à reculer toujours lentement. Puis tout d'un coup elle s'est mise à accélérer et a disparue vers les Pyrénées. Je n'ai pas eu le temps de vraiment réaliser comment cela s'est passé. Aujourd'hui, grâce aux informations tirées de votre site, j'ai pu conclure que c'était sans doute un satellite, mais j'ai tout de même des doutes.